

Le retour de la BMW M6

La performance pure. C'est avec ce slogan que nous avait été présentée la BMW M5, dernière création en date des ateliers de Motorsport GmbH. C'est le même groupe propulseur que l'on retrouvera dans la nouvelle BMW M6, coupé sportif issu de la Série 6 ressuscitée depuis peu.

Au menu, 507 chevaux issus du V10, combiné à une boîte SMG à sept rapports. Sensations garanties.

Le nouveau 2+2 n'a besoin que de 4,6 secondes pour parcourir le 0 à 100 Km/h, la barre des 200 Km/h est franchie (sur circuit bien entendu) en pas moins de 14 secondes.

Suite de l'articles et d'autres photos sur Classic Driver

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 14 décembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5089-retour-bmw-m6.html>